

La Graduate School formera 260 étudiants à la data

Elle maintient sa vitesse de croisière dans la mer numérique. La Graduate School Orléans numérique (GSON) entame sa troisième année, avec une dizaine d'étudiants supplémentaires (au nombre de 260 inscrits).

Cet enseignement particulier est proposé gratuitement, avec le soutien de la Métropole, aux étudiants de master et aux doctorants désireux d'acquérir des compétences en analyse et en traitement de « data ».

Il ne s'agit pas d'un cursus à proprement parler, mais d'un complément de formation. Il est aussi bien accessible aux étudiants de sciences ou d'informatique, qu'à ceux de lettres, de droit ou d'économie. Travail d'équipe et mélange des cursus en sont les pierres angulaires. « C'est un concept unique en France », soutient Stéphane Cordier, porteur de l'Institut Convergences d'Orléans (Icon), dont fait partie la Graduate School.

Une vingtaine de modules sont proposés, chacun correspondant à une vingtaine d'heures de cours. Un diplôme est accessible lorsque deux modules

sont validés, avec un stage effectué. Mais seulement une trentaine d'étudiants demandent le diplôme. « Ce qui les intéresse le plus, ce sont les compétences. » Un complément à un cursus plus classique.

Des ateliers les mardis après-midi ?

Forte de son succès, l'école souhaite mettre en place des ateliers les mardis après-midi, en mode « afterwork ». « Les entreprises pourraient présenter les problématiques liées au numérique qui les intéressent. Elles pourraient aussi en profiter pour détecter en amont les profils intéressés par ces sujets. »

Le potentiel d'emplois semble évident. De nombreuses entreprises orléanaises seraient ainsi en recherche de personnes formées à la data. À tel point que Stéphane Cordier n'hésite pas à parler de « chômage négatif » pour ces secteurs.

Alors pourquoi ne pas profiter de cette oasis dans le désert ? ■

Thomas Derois

➤ **Contact.** Par mail : contact-gson@listes.univ-orleans.fr